

Las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer se promocionarán en diferentes puntos de la provincia

03/05/2024



La Oficina de Turismo está en Carrefour | Nando Verdú.

Las esperadas fiestas de Moros y Cristianos llegarán a Petrer en tan solo 13 días. Con motivo de ello la Concejalía de Turismo ha trasladado, un año más, su oficina a Carrefour "para llegar a personas de diferentes partes de la provincia que visitan este lugar cada semana", ha informado el edil del área, **David Morcillo**. Esta oficina estará abierta hoy viernes y mañana sábado así como los mismos días de la próxima en horario de 11 a 14 horas y de 18 a 21 horas. Además, se realizará una porra festera y el ganador se llevará 200 euros para gastar en los comercios asociados de la localidad.

La promoción de las fiestas también se volverá a hacer en "vallas publicitarias en autovías, en puntos de Elche y la Vega Baja, así como en Alicante, concretamente en la línea de autobús 22 que va desde el centro de la ciudad hasta playa de San Juan", ha señalado Morcillo. La novedad de este año es que se hará promoción en las **distintas oficinas de Correos de la provincia**.



La porra festera se está llevando a cabo en la oficina | Nando Verdú.

Morcillo ha desvelado que la próxima semana se presentará una nueva campaña "para **invitar a otros municipios que al igual que nosotros celebran las fiestas de Moros y Cristianos**".

El edil de Fiestas, **Alejandro Ruiz**, ha agradecido a Carrefour que un año más "sea un punto de difusión de las fiestas" y al igual que el vicepresidente de la Unión de Festejos, **Juan Serrano**, anima a las poblaciones vecinas a que acudan a la oficina a informarse sobre los días grandes de Petrer.